

Presidente del Lyon cree que fichaje de Neymar desequilibra el fútbol



París, 8 ago (RHC) El presidente del club francés Olympique de Lyon, Jean-Michel Aulas, consideró hoy que el traspaso del delantero brasileño Neymar da Silva al vecino París Saint Germain desequilibrará al fútbol.

Según Aulas, ferviente defensor del Juego Limpio financiero, el primer afectado será precisamente el conjunto de la capital gala, que tendrá un déficit de mil millones de euros en cinco años.

En una entrevista que publicada en la revista France Football, el dirigente pidió una regulación de este tipo de transacciones.

El artesano de los títulos logrados por el club entre 2002 y 2008 consideró 'desproporcionado' el traspaso, y aseguró que el PSG no generará ingresos a la altura de esos gastos, por lo que va a desequilibrar su economía.

De acuerdo con el directivo, la operación no es compatible con una vida de empresa y una economía

equilibradas, y puede generar 'una burbuja' que 'puede estallar en todo momento'.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137630-presidente-del-lyon-cree-que-fichaje-de-neymar-desequilibra-el-futbol>



Radio Habana Cuba